
ISTITUTO COMPRENSIVO PREDAZZO TESERO PANCHIA’ ZIANO 

ANNO SCOLASTICO 2019 – 2020 

COMITATO DEGLI STUDENTI 

Come da convocazione della Dirigente, dott.ssa Elisabetta Pizio, avente come oggetto 

“Costituzione dei Comitati degli Studenti per l’anno scolastico 2019/2020 e convocazione 

primo incontro”, in data venerdì 22 novembre 2019 alle ore 8.50 presso la Biblioteca della Scuola 

Secondaria di Primo Grado di Tesero si è per la prima volta riunito il Comitato degli Studenti della 

SSPG di Tesero con il seguente O.d.G.: 

1. Insediamento del comitato e relative funzioni 

2. Nomina del Presidente e Vicepresidente verbalizzatore 

3. Proposte di attività per l’anno scolastico 2019-2020 

4. Varie ed eventuali 

 Alla riunione sono presenti i seguenti rappresentanti 

 Prima A: Sontacchi Giulia 

 Prima B: Perrone Riccardo 

 Seconda A: Doliana Samuele 

 Seconda B: Zeni Samuel 

 Terza A: Zorzi Andrea 

 Terza B: Plotegher Elena 

 

Sono inoltre presenti la Prof.ssa Furlan Katia Lucia, referente designata, e la Dirigente scolastica 

Dott.ssa Elisabetta Pizio, che presiede la riunione. 

 In apertura la Dirigente saluta gli alunni convocati e,complimentandosi con loro per l’esito 

dell’elezione, richiama i doveri e le funzioni del Comitato, così come è esplicitato all’art.17 comma 

1 dello Statuto, cioè “promuovere, favorire e realizzare la partecipazione attiva e responsabile 

degli studenti alla vita della scuola”.  

Come da O.d.G. si passa all’elezione del Presidente e del suo Vice. Al termine dello 

scrutinio viene eletta Presidente del Comitato l’alunna della classe terza B Plotegher Elena e 

vicepresidenti verbalizzatori gli alunni Perrone Riccardo (classe prima B) e Zeni Samuel (classe 

seconda B). 

La Dirigente lascia la parola ai rappresentanti che descrivono la situazione delle classi ed 

esprimono le proposte emerse nell’ambito delle varie assemblee. 

Zorzi Andrea (3A) riporta le seguenti proposte:  

 incontro con l’amministrazione comunale di Tesero per illustrare agli alunni i danni 

derivanti dalla tempesta Vaia (all’incontro potrebbe seguire un’intervista agli 

amministratori comunali da pubblicare sul giornalino della scuola); 



 creazione di un sito internet che raccolga i lavori degli alunni, in particolare le iniziative 

a favore della difesa dell’ambiente come ricerche, attività sul territorio, ecc…;  

 un’uscita che preveda pernottamenti per visitare città d’arte;  

 momenti d’incontro con ragazzi di altre scuole (es. una festa con i ragazzi della scuola 

media di Predazzo o Cavalese).  

La Dirigente accoglie favorevolmente le proposte puntualizzando, tuttavia, che per 

quanto riguarda la creazione di un sito internet, gli alunni possono utilizzare la parte 

del sito web dell’Istituto destinato alla pubblicazione dei lavori degli alunni che 

potrebbe essere in questo modo potenziato e valorizzato. Per quanto riguarda la 

possibilità di uscite didattiche che prevedono pernottamenti, la Dirigente precisa 

che, avendo gli alunni delle classi terze già partecipato al Trekking del Lagorai, non 

è più possibile, almeno per quest’anno scolastico, accogliere la proposta.  

Plotegher Elena (3B) propone quanto segue: 

 corso di latino rivolto agli alunni delle attuali classi terze; 

 utilizzo del nuovo gazebo a scopo didattico (lezioni all’aperto); 

  il recupero della biciclettata prevista per lo scorso anno scolastico, ma non realizzata 

causa maltempo persistente nel corso della primavera; 

 utilizzo di carta riciclata per scopi didattici come azione concreta contro il degrado 

ambientale; 

 possibilità da parte delle insegnanti di italiano di realizzare alcune lezioni mescolando 

gli alunni delle due sezioni (classi aperte). 

La Dirigente si dichiara favorevole a confrontarsi con gli insegnanti in merito all’organizzazione di 

un corso di latino nel secondo quadrimestre e accoglie le altre proposte emerse nella classe 3B. 

Avverte inoltre che il recupero della biciclettata dovrà essere valutato direttamente con il prof. 

Carmelo De Simone. 

Doliana Samuele (2A) propone quanto segue: 

 realizzazione di lezioni all’aperto sul territorio, sfruttando anche il gazebo; 

 organizzazione di una festa per gli alunni dell’Istituto (es. festa di fine anno scolastico); 

 possibilità di assistere oltre alle gare di Coppa del Mondo previste per la mattina (presso i 

trampolini del salto di Predazzo), anche alle gare pomeridiane di fondo.  

La Dirigente accoglie favorevolmente le proposte, tuttavia ricorda agli alunni che le uscite sul 

territorio devono svolgersi in orario scolastico (il pomeriggio potranno recarsi in autonomia sui siti 

di gara). 

Zeni Samuel (2B) propone quanto segue: 

 possibilità di proporre anche per il prossimo anno scolastico il progetto “Nutrire le 

emozioni”. Tale percorso, infatti, è stato molto apprezzato in quanto ha coinvolto l’intera 

classe ed è piaciuto molto; 

 implementare il numero delle uscite sul territorio che abbiano lo scopo di praticare sport 

all’aperto.  



A questo proposito la Dirigente ricorda agli studenti che l’offerta didattica finalizzata alla pratica 

sportiva è già molto ricca nel nostro istituto. 

Sontacchi Giulia (1A) propone quanto segue: 

 esprime soddisfazione da parte della classe per l’inizio della scuola media, anche se riferisce 

una certa difficoltà ad affrontare la geografia in Clil lingua inglese. 

La Dirigente spiega che tale modalità didattica fa parte dell’offerta formativa della scuola e che è 

opportuno che gli alunni si confrontino con le insegnanti per comprendere meglio la natura delle 

loro difficoltà. 

Perrone Riccardo (1B)pur esprimendo soddisfazione in merito alla scuola media, espone alcune 

criticità:  

 il peso eccessivo delle cartelle; 

 la carenza di armadi nella classe; 

 l’inadeguatezza del laboratorio di scienze; 

 la presenza di alcune sedie rotte nel laboratorio di informatica.  

In merito al problema del peso delle cartelle la Dirigente invita gli alunni a porre maggiore 

attenzione all’organizzazione del materiale scolastico: suggerisce loro di confrontarsi con gli 

insegnanti sull’opportunità di dividersi tra compagni di banco i libri o comunque ad elaborare 

strategie risolutive in tal senso.  

In merito agli arredi (e peso cartelle) la coordinatrice del comitato prof.ssa Furlan spiega di avere 

già svolto nello scorso anno scolastico un approfondimento in merito all’opportunità di inserire 

nuovi armadi: tuttavia ciò risulta difficile (troppo spazio tolto alla classe) e costoso. 

Per quanto riguarda il laboratorio di scienze, la Dirigente invita gli alunni ad avere un confronto 

sulle modalità di utilizzo del laboratorio con gli insegnanti di scienze per valutare la reale necessità 

di acquistare nuovo materiale. 

Alle ore 9.40 la seduta è tolta. 

Verbalizza la coordinatrice del comitato, prof.ssa Katia Lucia Furlan. 

Il verbale viene visionato ad accettato dalla Presidente, Plotegher Elena, dai Vicepresidenti 

verbalizzatori del comitato, Perrone Riccardo e Zeni Samuel. 


